

kampai

## Mewujudkan Kebersamaan: Bhabinkamtibmas Sukanagara Polres Cianjur Galang Semangat Gotong Royong

Cianjur - [CIANJUR.KAMPAI.CO.ID](http://CIANJUR.KAMPAI.CO.ID)

Oct 12, 2023 - 14:43



*Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dari Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, telah mengambil langkah proaktif dalam mengajak warga masyarakat di Kp. Kalibaru, Desa*

Sindangsari, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur, untuk meningkatkan kegiatan kemasyarakatan dan semangat gotong royong. Kegiatan ini bertujuan untuk memupuk rasa persatuan dan kebersamaan demi kepentingan umum serta untuk meningkatkan kesadaran terhadap bahaya narkoba dan karhutla (kebakaran hutan dan lahan).

Pada Kamis, 12 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, para Bhabinkamtibmas seperti Aiptu Dian Haryana, Aipda Agung Subekti, dan Bripda Gilang Ferdina mengumpulkan warga setempat di Kp. Kalibaru. Mereka berbicara tentang pentingnya menjaga semangat gotong royong dan kebersamaan dalam melaksanakan kegiatan kemasyarakatan. Ini adalah langkah penting dalam membangun komunitas yang kuat dan aman.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut, para Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi kepada warga tentang bahaya narkoba. Mereka memberikan sosialisasi dan edukasi tentang dampak negatif narkoba terhadap individu dan masyarakat. Upaya ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan menghindari peredaran narkoba di wilayah mereka.

Saat kebakaran hutan dan lahan (karhutla) menjadi masalah serius di beberapa wilayah di Indonesia, para Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi tentang cara mencegah karhutla. Mereka menyampaikan pesan-pesan penting tentang tindakan pencegahan agar masyarakat setempat dapat membantu mencegah terjadinya kebakaran hutan dan lahan.

Sementara itu Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mengungkapkan apresiasinya terhadap upaya para Bhabinkamtibmas dalam memupuk semangat gotong royong dan meningkatkan kesadaran tentang bahaya narkoba serta karhutla. "Kerja keras para Bhabinkamtibmas dalam berkomunikasi dengan warga sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah kami," kata AKP Tio.

Para warga yang hadir merasa terdorong untuk lebih aktif dalam kegiatan kemasyarakatan dan menjaga persatuan di komunitas mereka. Kepala Kepala Kp. Kalibaru, Ny. Siti, mengungkapkan, "Kami merasa lebih bersatu dan bertekad untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah ini. Terima kasih kepada Bhabinkamtibmas yang telah memberi kami wawasan yang berharga."

Kegiatan ini menunjukkan bahwa peran Bhabinkamtibmas tidak hanya terbatas pada menjaga keamanan, tetapi juga dalam membangun komunitas yang lebih kuat dan sadar akan isu-isu penting yang memengaruhi masyarakat. Semangat gotong royong adalah salah satu fondasi yang kuat dalam membangun kehidupan yang aman dan harmonis.